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＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 今年の長野県は、更に参加者が少ない様に感じました。忍耐の必要なコンテストですが、熊本県で
も大きな地震がありましたので、いざという時の為の訓練で多くの方の参加を希望します。

○ 参加局が特に少なく残念に思います。今年は諏訪では下社の山出しと重なり、聞こえてくる局がほと
んどなかったです。

○ 今年も長野県は、更に参加者が少ない様に感じました。非常通信訓練は、普段から行っておかなけ
ればならないと思うのですが・・・

○ 集計ありがとうございます。参加局が増える方法をみんなで考えたいものです。支部大会だけでなく
コンテストの前後にメディアで取り上げてもらってはどうでしょうか。OSOは災害に備えるものですか
ら、掲載してもらえるのでは？

○ 年々参加局が減りさみしいです。

○ 何十年ぶりに、OSOコンテストに参加しました。南信州からは、県内はおろか、伊那谷の電波も入っ
てきません。参加局が少ないのか、電波が届いていても、アンテナの受信能力が乏しいのか・・・　全
てローカル局との交信となりました、が、万が一災害になったらどんな事が待ち受けているか・・・

○ 地区の役員、行事などでフルタイムの運用はできなかったです。それにしても、お空はさみしい状況
でした。

○ 日本最古のコンテストだというのに参加局が少なくて寂しい限り、特に長野県は絶滅状態。ニューイ
ヤーパーティーであれだけ参加者が出るのに不思議な状態です。コンテスト委員は大幅なテコ入れ
をして参加者を増やす義務があります、ルールばかりでなく、予算を使っても参加者を増やしてもら
いたい。

○ 次回もがんばりたいと思います。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ ログ作成には時間がかかる。EXCELのデータそのままで、ページごとの印刷できなくてもよい様式を
希望。vhf-contest と同じ提出様式を認めて欲しい。旧年のログシートでもよいことを明記してほし
い。

○ 早く2アマを取り14MHzにも出る決意をしました。自作5バンドダイポールの短縮コイルが雨に濡れ
SWRが下がらず7MHzを断念。自作アンテナは防水対策が大切です。

○ このコンテストの時にしかつながらない局長さんもおられて、休むわけにはいかないですね。それに
しても参加者は年々少なくなっているのでしょうか？関係者の皆様、誠にお疲れさまです。

○ 今回もコンテストに参加出来て良かった。

○ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。遅くなってすみませんでした。

○ 今年も少しですが参加できました。集計ごくろー様です。

○ 持病の呼吸困難症状が支障となり、件数が少なかった。

○ 昨年に引き続き通信訓練コンテストに参加させていただきました。通信訓練を通じて信越地域各地
の春の訪れを感じることが出来ました。また、ローカル仲間との通信もできて有意義なコンテストであ
りました。来年も参加したいと思います。

○ 町内などの行事が重なり終了間際の参加でした。交信いただいた各局さんありがとうございました。

○ 今回は電文を１０用意して１０局と交信して頂きました。交信頂きました各局、ありがとうございまし
た。

○ コンテスト規約を良く読まずに参加したものですから、ミスが有りそうです。あとで減点内容を教えて
ください。同封いたします。よろしくお願いします。

○ U.Vオンリー、呼びかけ専門、QRP運用スタイル。50wで参加の気分になれなかったので・・・。ANTが
プアーで聞えず届かずでしたが、少ないなりに遊べたと思います。沢山の交信をされている局長さん
は良く整備された設備を使用されていると感じました。7局との交信に延べ4時間半シャックに座って
いました。

○ 今年も参加できまして良かったです。今後共よろしくご指導お願いいたします。ありがとうございまし
た。


